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今月は「ストロベリー」のみなさんをご紹介
します。

写真

平成２０年１１月２０日発行　　  　編集・発行／四日市市社会福祉協議会ボランティアセンター

◆どのようなボランティア活動ですか？

　フラダンス、手話ダンス、オカリナ演奏、健康体操な
どの幅広い内容で、高齢者施設や地域のイベントへお伺
いしています。『見て、聞いて、一緒に参加して楽し
い』活動を心がけています。

◆活動の魅力を教えてください。

　華やかなステージになるように、ボランティア自身
もドレスアップして楽しみます。また、活動のための
練習は、運動不足解消にもつながっています。楽しく
華やかなステージをみて、高齢者の方々にも若返って
いただきたい！

フラダンスの練習中の写真です。

◆これから活動を始めたいと思っている方へ一言・・。

　 自分の知識や技術を、楽しみながら勉強し、より高めて、それを相手に伝えられると素敵ですよ
ね。みなさんも、自分も楽しく、相手も楽しめるような活動を見つけてください。

☆障害のあるお子さんと一緒にクリスマスを楽しみませんか？

行事名　　『障害児デイサービス　クリスマス会』
主催団体　四日市市障害者福祉センター
日　時　　平成20年12月24日（水）１０：００～１５：３０（集合９：３０）
場　所　　四日市市総合会館　３階
募集人数　10名程度
締　切　　12月5日（金）　　　★交通費会負担
　　　　　　　　　　　　　　　　昼食自己負担（500円程度）
 

☆もちつきのお手伝いと子ども達とのふれあいを楽しみませんか？

行事名　　『エスペランス四日市　もちつき大会』
主催団体　　一粒の麦友の会
日　時　　平成２０年１２月７日（日）９：００～１３：００（集合９：００）
場　所　　エスペランス四日市
募集人数　５名程度
締　切　　12月５日（金）　　★交通費自己負担
　　　　　　　　　　　　　　　　昼食主催者負担（みんなでお餅を食べます）

＊『ボランティアのたまご』に関する問い合わせ・申し込みはボランティアセンターまでお願いします。
＊『ボランティアのたまご』を掲示していただける場所や、置かせていただける場所を募集しています。
　心当たりの場所がございましたらご紹介ください。
　　　　　　四日市市社会福祉協議会ボランティアセンター
　　ＴＥＬ　０５９－３５４－８１４４　　ＦＡＸ　０５９－３５４－６４８６　　E-mail   y-vc@m3.cty-net.ne.jp

　11月1日（土）～3日（月）、イオン四日市北ショッピングセンターで、「四日市市のボラン
ティア活動　すてきな笑顔」写真展を開催しました。

次回１２月のキラっとさんは「点訳友の会」で活躍するボランティアさんを紹介します。

　サンドイッチバイキ
ングやミニコンサー
トを一緒に楽しみま
せんか？
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地域のボランティアに関するアンケートより（96人の方が回答）
☆どのような分野のボランティアに関心
がありますか？

☆今後、どのようなボランティアが地域に必
要だと思いますか？

・小さい子どもが参加できるエコ活動
・子どもの個性を伸ばす活動
・リサイクル活動
・子どもと高齢者の交流活動
・高齢者の外出支援
・障害児が地域で活躍できる場
・救命指導ボランティア
　　　　　　　　　　　　　     など

　市内のボランティア活動を多くの方に知っていただくよい機会となったとともに、「こんなボラン
ティアあったら」というアンケートにも素敵なご意見をたくさんいただきました。市民のみなさんに
いただいたボランティアへの貴重なメッセージを、これからのボランティアセンターの活動にいかし
ていきたいと思います。
　また、実行委員の方々はじめ、当日の運営に協力いただいたボランティアのみなさんのお力に支え
られて、写真展を成功させることができました。この場をおかりしお礼を申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ボランティアセンター職員一同

　写真を見ていただ
いた方からボラン
ティア活動をしてい
る方々への応援メッ
セージなどを書いて
いただいた「ボラン
ティアの木」は、実
りの秋にふさわしい
豊作になりました。

　その場でできるボラ
ンティア体験コーナー
では、福祉施設の子ど
も達へ、すてきなデザ
インのカードをプレゼ
ントしようと、みなさ
んに作っていただきま
した。

　たくさんのボランティア団体からご提出いただいた「す
てきな笑顔の写真」を展示しました。みなさん、じっくり
と写真に見入っていました。

　ボランティア相談コーナーで
は、「これから活動したいのです
が…」「この団体さんの活動を教
えて～」など、たくさんの相談を
いただきました。


